

# 産技校新聞

編集 足利市共同高等産業技術学校  
 Tel. Fax 0284-41-6739  
 Eメール ashikyodoko@03.watv.ne.jp  
 URL http://www.watv.ne.jp/~a-sangiko/



## おめでとうございます！ 本校修了生「小島和子」さん 二級建築士合格！！

今年度の建築士の合格発表が先日行われました。本校修了生(平成24年度)の小島和子さんから、「合格しました」といううれしい一報が学校に届きました。まことにおめでたいことで講師・職員ともに喜びを分かち合うことができました。

小島さんは在校中、「とちぎものづくり技能大会」の「建築製図の部」で優秀賞に輝くなど実績を残していました。その時の様子を講師のある先生が「とにかく努力家だ。作業の丁寧さはもちろんだが、常に意欲を持って立ち向かう姿に、こちらも学ばされた思いでした。」と語っていました。今年春に行われた1次試験のあと、無事通過したとの報告とともに、学校にある製図版を借りて来ました。2次試験に向けての準備を進め、おおよその課題をもとにそれ以来、常に前向きに練習に励んだようです。そして今回、見事に難関を突破し合格しました。

小島さんは後に続く後輩たちに次のようなメッセージを寄せてくださいました。「産技校で学んだことがすべて生きます。私は先生の指導を受けた後、学科は過去問題を何度も繰り返しやりました。また製図は基本的に忠実に、これも繰り返し描くことです。一人学びなので、制限時間を自分に課して時間を区切った練習です。学校で学んだことは必ず実力に結びつきます。目標に向かって頑張ってください。」人が目標を持って挑み続け、その結果として勝ち取った栄冠はまことに輝かしいものです。だれもが個性を持った存在であり、その持つ力を十分に発揮することが出来たからこそその成果だと思えます。その小島さんの合格を私たち学校も学び、訓練生の今後の指導指針にしていこうと思えます。本当におめでとうございます。

### 平成26年度建築士試験データ(2級建築士)

試験	受験者	合格者	合格率
学科	20,788人	7,881人	37.9%
製図	10,533人	5,842人	55.2%
総合	24,033人	5,844人	24.3%

※ 統計資料出典「公益法人建築技術教育センター資料」より引用

※ 「製図」試験受験者数は、過去一定年度内の学科試験に合格した者も含む。

「総合」試験受験者数は、今年度新規受験者と、過去の一定年度内学科試験合格者を含む。



## 夜間訓練に思いを込めて 訓練生は、技能検定めざし、 若鷺は出初式めざして！

今年の冬はいつになく冬将軍が頑張り、産技校にも寒風がおしよせています。

そんななかで、仕事を終えた訓練生が、1月に行われる検定試験を目指して、そして若鷺会の方たちが寒さにめげず足利市の一大イベント「出初式」のはしごり実演をめざし、訓練や練習に励んでいます。今回は3月に修了を迎える木造建築科2名

の修了予定者、そして修了生1名が技能士資格取得を目指すとともに、技能五輪の全国大会出場を目指して1名の訓練生が、茂木先生の指導の下、真剣な表情で取り組んでいます。また休日も、指定された時間内での作成を目指して、自分で時間を決めて取り組むなど意欲的に練習しています。

若鷺、鷺木遣り保存会の方たちは、暗い梯子を車のライトで照らし、かじかむ手をホットドリンクなどで温めながらの練習です。一歩間違えば大事故になる練習。会長も気の抜けない表情で練習を見つめていました。新年早々の消防出初式、見に行きませんか？

### 足利市消防出初式

期日 1月11日(日)

時間 午前10～11時ごろ

場所 梯子のりは市民プラザ南側道路付近です



## 和裁科土曜日「阿部クラス」紹介



本校和裁科2組は、阿部美子先生が担当しています。

先生は、平成16年4月より土曜日の2組を担当していただいています。クラスの生徒は、12名が在籍しています。経験豊かな方が多く、個性的なものを仕立てる方が多いようです。季節を考えて、最近では半纏(はんてん)やコートを生立てる方が多いようです。

「前任の先生の跡を受け継いでこのクラスを担当しています。みなさん熟練の方が多いため、仕立て方を工夫されており、こちらが学ぶような時もあります。クラスの皆さんとっても仲良しで、和気あいあいとした雰囲気の中で授業が進められるので毎週この時間がとっても楽しみです。」(阿部先生談)

「私たち生徒は、先生の穏やかな人柄に癒されています。仕立てているものは、浴衣や留袖、合わせの物、半纏、訪問着と多種多様なのですが、どんなことにも対応して教えてくれます。以前に教わったことも忘れてしまった時なども、先生は繰り返し何度も嫌がらずに教えてくれます。そんなクラスですから、みんな気兼ねなく話すことができ、まとまりがあり、みんなで相談して行事をもつことも考えたりしています。先生に感謝です。」(教室生徒談)



## 産技校ホームページ

よろしくね。

アドレスは次の通りです。ぜひ見てね!

<http://www.watw.ne.jp/~a-sangiko/>

平成27年度の入校生募集中です。



### 木造建築科講師紹介(3)

藤田 四郎先生(本校18年)

ご趣味は?

- ・家庭菜園と古いコインの収集
- ・漫画の初版本を集めています!
- 人生で一番うれしかったことは?
- ・一級建築士の試験に合格したとき!

これからの楽しみは?

- ・リフレッシュをしながら妻とともにドライブです!

生徒へ一言

- ・建築には様々な意匠があります。たくさん事例を見て、自分なりに研究することです。そして自分なりの技術を高めてほしいです!



### 和裁科講師紹介(3)

阿部 美子先生(本校10年)

ご趣味は?

- ・今ガーデニングに凝っています!
- 人生で一番うれしかったことは?
- ・仕立てたものが着やすいと喜ばれた時にやりがいがあります!

これからの楽しみは?

- ・元気に学校で共に学び教えられること!

生徒へ一言

- ・土曜日の午後はたくさんの生徒さんとともに学べるのが楽しみです。これからも楽しんで技能を磨き仕立てていきましょう!



今年もあと10日ほどを残すのみとなりました。学校から見える山並みは木々の葉を落とし、すっかり冬の装いになりました。新しい年を迎え、新芽を膨らませる季節までちょっとお休みです。そんな中で、学校は新年度の訓練生を迎える準備で学校訪問を会長とともにしています。大工を目指す、建築士を目指す若者をぜひ迎え入れたいと、3月まで頑張ります。みなさんのお近くに興味のある方、やってみたいという方おりましたら是非ご紹介ください。お待ちしております。それでは、皆さま、良い年をお迎えください。(T記)